

Casablanca ,le 19 Février 2012

Chère collègue,

Je découvre,de jours en jours , à travers les quelques clients que je vous ai adressé, les spectaculaires soulagements et bienfaits que vous leur apportez grâce à vos séances d'Hypnose Thérapeutique.

J'avoue avec humilité, que mes 35ans d'expérience psychothérapeutique m'avaient rendu un peu sceptique quant à cette efficace méthode de soins que je connaissais mal.

Votre talent, votre empathie,votre amour sincère de l'autre... qui se révèlent à présent à travers les témoignages des patients que je vous ai adressé et les résultats que vous avez obtenu dans ce métier que vous exercez avec passion, ont radicalement changés mes a priori sur l'hypnose .

Mais finalement, comme le dit si bien le proverbe « On ne récolte que ce que l'on sème » et vos succès thérapeutiques ne reflètent que votre savoir faire et votre savoir être.

Encore bravo,continuez ainsi avec vos atouts et votre belle personnalité a aider et soulager vos semblables !

Bien à vous .

Charles

Psychanalyste,Psychothérapeute.